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Ata de N 07/2021, aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e 
vinte e um, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, 
teve início a Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos 
Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de 
Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Ludovico Pereira de 
Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio Soares Brito, Simone 
Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente 
solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina 
declarou aberta a sessão. Solicitou que fizesse a leitura do Expediente 
do Dia: 
 

OFÍCIO 059 – Cronograma de serviços de roçagem e limpeza dos trechos 
listados. 

 
Secretário Municipal de Administração e Planejamento 

Somente Leitura 

OFÍCIO 103 – Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União 
 

Caixa Econômica Federal 

Somente Leitura 

OFÍCIO de credenciamento da assessoria jurídica da Bancada de Situação 
                               Somente Leitura 

PARECER CONJUNTO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E LEGISLAÇÃO 

E COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTES Nº.001/2021, EM 22/03/2021   

Somente Leitura 

PARECER JURÍDICO E DAS COMISSÕES AO PL 004 
Somente Leitura 

 

MOÇÃO DE PESAR Nº 03, DE 17 DE MARÇO DE 2021 
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DESTINATÁRIO: Familiares de Herzem Gusmão, Prefeitura e Câmara de Vitória da 

Conquista 

 INDICAÇÃO 036/2021, DE 17 DE MARÇO DE 2021 

“Execução dos serviços de Construção de uma Quadra Poliesportiva Coberta 
no Distrito de Lagoa Grande." 

 

REQUERENTE: Vereadora Simone  

INDICAÇÃO 037/2021, DE 17 DE MARÇO DE 2021 

“Executar os serviços de perfuração e instalação de um Poço Artesiano no 
Povoado das Baixinhas, localizado no Distrito de Lagoa Grande." 

 

REQUERENTE: Vereadora Simone 

INDICAÇÃO 038/2021, DE 24 DE MARÇO DE 2021 

“Execução dos serviços de Construção de uma Quadra Poliesportiva no Bairro Nova 
Conquista.” 

REQUERENTE: Vereador Elias 

INDICAÇÃO 039/2021, DE 24 DE MARÇO DE 2021 

 “Execução dos serviços de complementação da pavimentação do 
final  da Rua João Mangabeira.” 

REQUERENTE: Vereador Elias 

 

INDICAÇÃO 040/2021, DE 24 DE MARÇO DE 2021 

“Construção da Quadra Esportes para Povoado das Baixas da Boa 
Vista.” 

REQUERENTE: Vereador Ivano França  

INDICAÇÃO 041/2021, DE 24 DE MARÇO DE 2021 

“Construção da Quadra Esportes para Povoado do Bebedouro.” 

REQUERENTE: Vereador Ivano França 

INDICAÇÃO Nº 42, DE 19 DE MARÇO DE 2021. 
“Execução dos serviços de pavimentação da Travessa Debravadores, no bairro 
Nova Conquista.” 
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REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

 

 

INDICAÇÃO Nº 43, DE 19 DE MARÇO DE 2021. 
“Execução dos serviços de pavimentação da Travessa Carlota e Silva, no bairro 
Nova Conquista.” 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

 

INDICAÇÃO Nº 44, DE 24 DE MARÇO DE 2021. 
“Execução dos serviços de Cobertura da Quadra Poliesportiva localizada na Rua 
Juvêncio França, Distrito de Lagoa Grande". 

REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 

 

INDICAÇÃO Nº 45, DE 24 DE MARÇO DE 2021. 
“Construção do Posto de Saúde no Povoado do Abadae”. 

REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 

 
Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para 
o Grande Expediente e o senhor presidente convidou para usar a 
palavra a vereadora Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz que saudou 
a todos e agradeceu a gestão pelo início dos trabalhos cobrados nas 
sessões anteriores mencionando a reposição de lâmpadas e serviço 
nas estradas. Falou que na próxima semana irá formalizar uma 
indicação para o Bairro do Alecrim e falou sobre a cobrança das 
medicações, informando que chegaram e já estão fazendo o 
levantamento das unidades para realizar a distribuição. Disse que tudo 
quanto estiver ao seu alcance terá o seu empenho para solucionar. 
Disse ainda do momento pandêmico que vivemos e das dificuldades 
que ele traz devido a tantas restrições, tantos casos e tantas vidas 
ceifadas. Falou do início das aulas e que essa adaptação é complicada, 
pois tudo faz se novo. Falou da facilidade em que crianças e jovens tem 
em adaptação e que rapidamente acostumam se as aulas online. 
Agradeceu o empenho dos profissionais da educação e agradeceu toda 
a equipe da saúde de Quaraçu pelo trabalho e desempenho. Finalizou 
dizendo que os anseios da população são muitos e que muitas vezes 
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não é possível satisfazer a todos. Em seguida usou a palavra o vereador 
Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e falou da responsabilidade 
que essa Casa tem em cumprir agendas. Mencionou o PL que trouxe 
para votação e que ainda trará outros de relevância para as próximas 
sessões. Falou ainda sobre as reuniões das Comissões e disse ter 
ficado triste na segunda feira quando deslocou se da zona rural movido 
de responsabilidades e chegando aqui faltavam os principais membros 
para dar credibilidade ao parecer. Disse que essa Casa não pode deixar 
de votar os projetos importantes para o povo e que entristeceu se com 
a falta do vereador Elias na reunião, pois o mesmo é relator da 
Comissão mais importante. Disse ainda que isso causa estranheza e 
que se não fosse o vereador Ivano que faz parte da Comissão como 
suplente, hoje não poderiam votar o Projeto de Lei do Conselho 
Municipal de Educação e aproveitou para agradecer ao colega por ter 
sido relator AD-HOC. Em tempo parabenizou os vereadores Luluzinho 
e Cida que mesmo não fazendo parte da Comissão, estiveram 
presentes na Casa. Chamou os colegas à responsabilidade e disse que 
a oposição estava completa naquela reunião. Disse saber que cada um 
tenha seus afazeres, mas no momento em que colocam seu nome para 
apreciação do povo precisam se colocar a disposição para servir o 
município e oferecer respostas. Em aparte o vereador Glauber lamentou 
a falta de compromisso de alguns vereadores e disse que já houve 
sessão na Casa em que ouviram que a oposição estava fazendo jogada 
política para travar as pautas e que pelo contrário, foram os primeiros a 
chegarem naquela reunião. Disse que o Art. 50 do Regimento Interno 
destitui vereadores das Comissões caso faltem por mais vezes. Disse 
que estão na Casa em trabalho para o povo. Em seguida o vereador 
Guda disse que a vereadora Simone justificou sua ausência por motivo 
de saúde. Em aparte o vereador Elias justificou sua ausência e disse 
que pode fazer sua relatoria de onde quer que esteja e que houve um 
acordo de fazer o parecer conjunto e escolher um relator substituto e 
que ele já havia conversado com os colegas e justificado. Disse ainda 
que jamais chegou atrasado ou faltou a qualquer outra sessão. O 
vereador Marcos lamentou a fala do colega e disse que foi decido entre 
eles que a vereadora Suzana seria a presidente da Comissão e o colega 
seria o relator. Disse que virão muitos projetos para Casa e que 
inclusive convoca as 2 comissões para na segunda feira analisarem o 
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Projeto do Refiz. Disse ainda que o relatório pode ser feito de onde 
estiver, mas faz se necessário uma discussão entre os vereadores e 
jurídico. Finalizou falando da reposição de lâmpadas em Quaraçu e 
pediu para verificarem a questão da saída do Alecrim e pra uma atenção 
especial nas estradas. Falou ainda sobre o Covid 19 e que o município 
recebeu em torno de 680 mil para o Covid e que gostaria de saber como 
esse dinheiro tem sido gasto, tendo em vista que a prefeita deixou 600 
mil em caixa. Em seguida usou a palavra o vereador Elias José de 
Sousa Neto que saudou a todos e agradeceu a Deus pelas 
oportunidades. Falou sobre a abertura das aulas remotas do município 
e parabenizou todos os profissionais da educação e envolvidos. 
Demonstrou preocupação em saber se de fato todos os alunos estão 
tendo internet e bom aparelho para assisti las, disse da importância de 
realizar uma pesquisa pra avaliar as dificuldades. Falou sobre o dia 
mundial da água e da importância desse bem comum, aproveitando 
para parabenizar os apoiadores da luta do SOS Rio Pardo em nome do 
ex-vereador Diciano. Disse que o Brasil atinge a marca de mais de 301 
mil pessoas que tiveram suas vidas ceifadas pela Covid. Falou dos 
profissionais da saúde que doam suas vidas em prol dos outros e muitas 
vezes não tem o devido reconhecimento. Mencionou a campanha 
solidária realizada por Duca para distribuição de cestas básicas no dia 
da Páscoa e disse àqueles que quiserem colaborar para entrar em 
contato. Falou também das indicações que trouxe no dia de hoje e pediu 
apoio dos amigos para essas ações no Bairro Nova Conquista. Falou 
sobre a questão da iluminação da praça da Igreja Católica e tornou a 
relatar que os motivos pela qual as lâmpadas queimavam era a fiação 
muito fina que fora colocada e relatou que essa fiação está sendo 
trocada, mostrando vídeo de como tem ficado. Disse que sua missão 
na Casa não é de ganhar dinheiro e sim contribuir para que a qualidade 
da política melhore. Disse não se importar se será reeleito e sim em 
nesses 4 anos realizar uma mudança de vida para todos com 
indicações. Disse que preza por honrar cada voto recebido e que jamais 
irá desonrar aquilo que aprendeu desde pequeno. Finalizou dizendo 
que é preciso ter pressa em algumas ações e que tem cobrado. 
Agradeceu aos vereadores que participaram para essa relatoria para 
que os projetos fossem votados hoje.  Em seguida usou a palavra o 
vereador Glauber de Oliveira Lima que saudou a todos e falou da 
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responsabilidade da base de oposição deste Legislativo. Falou do 
número de mortes no Brasil e desejou sinceras condolências a todas as 
famílias que perderam entes por essa doença que não escolhe cor, 
raça, crença. Disse que alguns estudos indicam que até maio teremos 
picos de 5 mil mortes e disse preocupar se com tal cena. Falou sobre o 
nosso município e que os números mostrados não parecem reais e ele 
acredita que estão sendo subnotificados. Disse que na Bahia o numero 
de leitos ocupados chegam a 87% e no Sudoeste já chegamos a 89%. 
Em outra agenda falou dos seus protestos contra o desserviço da 
Coelba pelos picos de apagões que parou quase toda a cadeia 
produtiva do nosso comércio e prejudicou até mesmo as aulas remotas 
na terça-feira. Falou do consumo desenfreado de água na agricultura e 
na pecuária e que a água potável tem diminuído e isso o preocupa como 
biólogo. Falou sobre o processo de vacinação que no Brasil ainda é 
muito baixo e comparou aos Estados Unidos. Falou da campanha do 
amigo Duca e pediu colaboração de todos. Disse que no dia de hoje irá 
protocolar o projeto de Lei da Ficha Limpa Municipal para ser votado 
nas próximas sessões. Falou aos nossos profissionais da educação 
para não desistirem mediante as dificuldades e solidarizou se com cada 
um. Falou sobre o demonstrativo das entradas do mês de março que 
disponibilizou aos colegas e mencionou as entradas. Disse que não usa 
esse espaço para falar sem antes ter provas concretas. Protestou sobre 
os lotes do mês de dezembro serem parcelados em tantas vezes tendo 
saldo em caixa. Disse que a assistência social e a educação não têm 
realizado distribuição de cestas básicas e que a desculpa é sempre 
sobre a fase de licitação. Disse que já houve licitação de gêneros 
alimentícios e destacou cada um dos vencedores e disse não entender 
como falta kits de alimentação e cesta básica para as famílias mais 
carentes. Falou da contratação de uma empresa de terceirização de 
serviços e que pesquisou que essa empresa tem sede em Barreiras e 
que irá fiscalizar. Falou sobre a lista de imunizados que ainda não 
recebeu e que na ocasião em que esteve com o secretário de saúde o 
indagou sobre as barreiras sanitárias e foi informado que não haverá. 
Disse que no lugar das barreiras serão instalados 3 estandes em locais 
estratégicos, sendo um deles itinerante. Falou sobre o valor desses 
estandes e que acha um absurdo. Falou sobre a iluminação da praça 
da Igreja Católica e que espera que não demore. Convocou os colegas 
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da comissão de Saúde para votarem o Projeto da Lei de Fura Fila e que 
é preciso ter reponsabilidade para votar com brevidade, se colocando a 
disposição. Falou sobre a quantidade de doses de imunizantes 
recebidas e que não entendeu os dados disponibilizados no site da 
secretaria de saúde. Falou sobre a morosidade do atendimento 
hospitalar. Pediu àqueles que levam seus idosos para vacinarem que 
filmem para evitar fraudes das quais já vimos em outros locais. 
Perguntou sobre o recurso disponibilizado para os artistas e que foi 
procurado por alguns que não receberam este recurso que ficou em 
conta. Solicitou ao secretário de cultura a lista dessas pessoas que 
receberam e disse achar incoerente terem feito um novo processo 
seletivo. Finalizou pedindo apoio aos micros comerciantes que estão 
tendo prejuízos em só poderem atender delivery e sugeriu que a 
secretaria de expansão econômica viabilizasse empréstimo para capital 
de giro. Disse que ouviu dizer que uma cúpula será formada para 
inventar fake News a respeito do vereador Glauber e que não tem medo, 
pois sua vida é um livro aberto e não tem medo de ninguém. Falou que 
nessa Casa sempre trouxe verdades e pediu apoio às suas indicações 
na Ordem do Dia. Em seguida usou a palavra o vereador Ludovico 
Pereira de Brito que saudou a todos e disse que a nossa farmácia básica 
já tem os medicamentos cobrados. Falou sobre a programação das 
vacinas que tem sido realizada na sede e na zona rural. Disse ser uma 
vacinação lenta e crê que Deus tem olhado por cada um de nós até a 
vacina chegar a todos. Lamentou pelas vidas perdidas e disse da 
recuperação das estradas. Falou sobre o posto de saúde da Mumbuca 
que já foi reformado e na próxima semana reinicia atendimento. Falou 
das ambulâncias que foram revisadas e entregues em várias 
localidades. Disse que nesses 3 meses de gestão tem muito a 
agradecer o executivo pelo desempenho e parabenizou pelo empenho 
e luta. Disse que na gestão passada a prefeitura ficou fechada nos 
primeiros meses e nessa gestão desde o primeiro dia a prefeitura está 
aberta e realizando seus trabalhos. Falou desse gestor que embora 
jovem tem realizado trabalho com eficiência. Falou do atendimento 
hospital e que as demandas são muitos nesse período de pandemia. 
Em aparte o vereador Glauber agradeceu o espaço e disse que é 
urgente ter um médico à disposição no Covid para que o médico em 
atendimento no hospital não tenha que de deslocar correndo o risco 
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inclusive de trazer o vírus quando voltar. Disse que a prefeitura continua 
com as portas fechadas ate o inicio de abril. Em aparte o vereador Guda 
parabenizou o colega pelo discurso e disse que na gestão passada o 
colega falava de os transtornos do médico em atendimento ter que 
deslocar se para área do Covid e que isso precisa ser reavaliado. O 
vereador Luluzinho finalizou dizendo que na gestão passada insistiu 
cobrando para que as coisas erradas fossem arrumadas e que hoje 
parabeniza os trabalhos realizados e cobra aquilo que percebe que 
necessita de mudança. Em seguida usou a palavra o vereador Cleomar 
Prado Gusmão que saudou a todos e falou dos serviços das estradas e 
que não tem dificuldade em parabenizar quando o serviço é feito com 
qualidade. Falou da situação da Covid e que tem visto pessoas 
circulando normal no dia a dia e que é necessário haver mais 
fiscalização. Disse saber da necessidade das pessoas trabalharem, 
mas é preciso zelar pela vida nesse momento. Pediu apoio do gestor a 
esses que estão tendo sua economia comprometida.  Disse que é 
necessário instalar as barreiras sanitárias na entrada da cidade e 
registrar àqueles que entram na cidade impedindo que circule por 
alguns dias. Deixou seus sentimentos as famílias enlutadas do 
município por Covid e por tantas outras causas. Pediu aos jovens que 
se cuidem pois o hospital não tem vagas assim como os hospitais da 
nossa região. Pediu prudência e cuidados a todos. Falou sobre animais 
nas ruas e nas estradas e pediu que os donos tomassem conta para 
evitar acidentes, pois nesse momento precisamos evitar hospitais. 
Falou sobre os carros de pacientes da hemodiálise e questionou sobre 
não liberarem a ida do acompanhante que é necessário. Disse que as 
vezes acontece de ter que levar pacientes por não serem atendidos pelo 
município como deveria. Disse saber que há um numero relevante de 
carros agregados e pediu que fizessem um trabalho bonito. Em aparte 
a vereadora Simone disse que há duas pessoas que usam o carro para 
hemodiálise e que uma delas já não levava acompanhantes e nessa 
vaga sempre vai um outro paciente para realizar exames. Disse também 
que a partir da semana que vem terão uma van para realizar esse 
serviço. Para finalizar o vereador Cleomar disse conhecer as demandas 
por ter administrado a localidade e que sempre tentou fazer seus 100% 
todos os dias. Falou sobre a emenda do calçamento e que fica feliz em 
ver concluir, pois aquela rua tem tantos problemas e será calçada para 
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o bem de quem vive na localidade. Pediu que a vereadora converse 
com o prefeito para finalizar a obra aquela obra com uma contrapartida 
para cerca de 200 metros. Em seguida usou a palavra a vereadora 
Simone Lacerda Soares de Oliveira que saudou a todos e disse que tem 
lutado para fazer o melhor pelo povo com indicações, cobrança e 
fiscalização. Disse que sua localidade tem porte de cidade e que as 
quadras pertencentes são vinculadas as escolas e por isso sua 
indicação no dia de hoje. Falou sobre o Bairro das Baixinhas e que o 
prefeito se comprometeu em abrir um poço o mais rápido possível. 
Agradeceu ao prefeito por atender seus pedidos e falou sobre a questão 
levantada pelo colega antecessor.  Disse que não foi ela quem tirou o 
acompanhante e sim o paciente que nunca levava. Desejou seus 
sentimentos as famílias enlutadas. Falou da obra em Lagoa Grande e 
que a pavimentação feita é de uma verba de 150 metros e que na 
próxima semana indicará a complementação daquela rua. Finalizou 
desejando bom dia a todos. Em seguida usou a palavra a vereadora 
Vanuza Freitas Lima que saudou a todos e falou sobre a saúde, 
mencionando que esteve com Dilson e comentou sobre a questão de o 
médico atender na ala da Covid e do hospital e que teve a resposta de 
que estão procurando por médicos para fazer essa mudança. 
Agradeceu a todos os funcionários da Casa pelo atendimento e disse 
que seu trabalho nessa casa é para cobrar quando necessário. Em 
aparte o vereador Glauber falou da importância dessa questão do 
hospital e parabenizou a colega pela cobrança que precisa ser de todos. 
Disse que nunca conversa com Marcos Ferro foi dito que já está sendo 
feito credenciamento dos médicos para atendimento de especialistas. 
Em aparte o vereador Guda disse saber do empenho da colega na área 
da saúde e que essa cobrança é válida e precisa. Para finalizar a 
vereadora Cida agradeceu a presença de Aledilson pela assessoria no 
dia de hoje e agradeceu ao prefeito pelo atendimento e por estar 
cuidando das estradas. Falou sobre o pagamento de salários em dias e 
que os funcionários tem agradecido por poder honrar com seus 
compromissos. Em tempo disse que tem cobrado muito sobre a 
recepção do hospital, pois aquele que procura o atendimento precisa 
ser bem recebido.  Pediu aos colegas que trabalhassem em harmonia 
na Casa para que o prefeito possa fazer o melhor pela cidade. Em 
seguida usou a palavra o vereador Ivano Pereira França que saudou a 
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todos e agradeceu pelos livramentos de Deus. Disse que essa doença 
tem levado muitas pessoas e pediu que Deus desse sabedoria aos 
governantes para combater essa doença sem politizar, de forma 
humana para coibir e mudar essa situação que vivemos. Em outra 
agenda disse que esteve na secretaria de saúde com um jovem e que 
nunca teve dificuldade em parabenizar se o atendimento for bem feito. 
Disse terem sido recepcionado com respeito e qualidade e por isso 
parabeniza pelo atendimento. Disse que havia uma senhora de Quaraçu 
realizando uma coleta e ele questionou por que ela veio ser atendida 
aqui e foi informado que era uma urgência que não podia esperar pelo 
atendimento na localidade. Falou sobre as estradas e disse que por 
onde passou tem visto uma roçagem bem feita e parabenizou os 
servidores responsáveis, pedindo uma atenção especial na estrada da 
Barriguda. Disse esperar que o prefeito e a secretaria de assistência 
social faca distribuição de cestas básicas na semana santa e enfatizou 
que tem pessoas passando necessidades na cidade e pediu por 
intervenções. Em aparte a vereadora Suzana disse ter se surpreendido 
ao sair de Quaraçu e ter encontrado o carro de Cândido Sales às 7 da 
manhã em Quaraçu para realizar coleta. Sobre as cestas básicas 
afirmou que haverá a distribuição. Para finalizar o vereador Ivano disse 
alegrar se com essa informação e pediu que tenham cuidado ao atender 
aos mais carentes. Em seguida o vereador Paulo Antônio Soares Brito 
saudou a todos e disse alegrar se ao falar em favor do povo e que tem 
percebido o esforço da gestão para que as coisas aconteçam do jeito 
certo. Disse ainda que infelizmente a força do vereador é ilimitada. 
Disse que os presidentes das Comissões precisam convocar os 
membros e os suplentes para as reuniões como achar que deve e que 
devido a pandemia pode inclusive reunir se de forma online. Disse que 
é preciso parar de simplesmente criticar e partir pro trabalho, pois já 
conheceu vereador que só vinha a Casa para atrapalhar o governo com 
denúncias que nunca seguiram para os órgãos responsáveis. Disse que 
nosso eleitor já é muito politizado e não engole mais esse tipo de 
discurso. Disse representar uma região junto com o vereador Lulu e que 
juntos são mais fortes para cobrar do poder Executivo. Em aparte o 
vereador Glauber disse que todos os vereadores tem como objetivo 
melhorar a qualidade de vida da população. O vereador Paulo finalizou 
reiterando que é possível dar um parecer opinativo de forma online até 
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mesmo para evitar aglomerações. Em tempo lamentou a perca de um 
grande amigo em Barra do Furado e que essa perca o levou as lágrimas. 
Pediu que Deus confortasse essa família pela perca irreparável. Em 
seguida passando a presidência ao vice presidente Elias o vereador 
Simplício usou a palavra e iniciou saudando a todos e agradeceu ao 
diretor da rádio pelo tempo concedido. Falou para sua região que sua 
luta será incansável para toda a comunidade e em especial pelo lado B, 
que tanto tempo passou esquecido. Fez um apelo para que a população 
tivesse consciência e ajudasse as autoridades na luta contra a Covid. 
Pediu que ao sair que todos os protocolos fossem respeitados e que as 
aglomerações fossem evitadas. Pediu orações para que Deus, com sua 
autoridade, tire essa doença da sociedade. Disse acreditar que essa 
doença veio para nos levar a conscientização do poder de Deus. 
Finalizou agradecendo pela realização das cobranças feitas por ele na 
Casa, mencionando alguns trechos de estradas que foram feitos e que 
em abril serão concluídos. Agradeceu ainda ao secretário Marcos Ferro 
pelo atendimento sempre que necessário e informou que a medicação 
já encontra se comprada e em tempo agradeceu a enfermeira Paulo 
pelo atendimento a uma amiga do Mandacaru. Em tempo falou da 
cobrança feita ao secretário Daman sobre a abertura do poço no 
Assentamento do Santa Rita e que há 15 dias não obtém resposta. 
Falou do projeto de lei que será votado e pediu compreensão dos 
colegas. Em aparte o vereador Glauber falou sobre as legitimidades das 
cobranças do colega e lembrou do falecimento do conhecido Irmão 
Lázaro que teve a vida ceifada pela Covid. O presidente em exercício 
Elias disse que em reunião com José Raimundo e Waldenor foi 
informado de que será entregue para o município um trator, 350 caixas 
d’água e inicio de construção de três aguadas e que dentro em breve 
se reunirão com os líderes do partido para outras demandas. 
Retomando a presidência submeteu a votação a prorrogação da sessão 
por mais duas horas e seguiu aprovada por todos. Em questão de 
Ordem Regimental o vereador Glauber disse que na semana passada 
recusaram o pedido de urgência urgentíssima e se o senhor presidente 
quiser colocar em votação novamente. Passou para as matérias 
constantes da Ordem do Dia e submeteu a discussão e votação o 
Projeto de Lei n 004. Em questão de ordem o vereador Paulo disse da 
necessidade em abrir a discussão e aprovação do pedido de urgência 
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antes de votarem o projeto. Em questão de Ordem o vereador Glauber 
disse que deveriam pautar primeiro o PL001 por ordem dos pareceres 
conjuntos. Em questão de Ordem o vereador Ivano disse que a questão 
da urgência urgentíssima deve ser votada e quanto a ordem cronológica 
ele pediu para que fosse verificada. O senhor presidente submeteu a 
votação o Requerimento de urgência urgentíssima do PL 004 que 
seguiu aprovado pelos presentes. Em seguida submeteu a discussão e 
única votação o Projeto de Lei 004 que foi discutido pelos vereadores 
Glauber, Marcos, Ivano, Elias e Cleomar e seguiu aprovado pelos 
presentes nominalmente, tendo externado o voto do presidente. 
Submeteu a discussão e única votação o Projeto de Lei 001 que foi 
discutido pelos vereadores Marcos, Ivano, Glauber e Elias e seguiu 
aprovado pelos presentes nominalmente, tendo externado o voto do 
presidente. Submeteu a discussão e Votação a Moção de Pesar n 003 
que foi discutida pelo vereador Paulo e seguiu aprovada pelos 
presentes, tendo externado o voto do presidente. O senhor presidente 
pediu que a secretária encaminhasse a Moção. Submeteu a discussão 
e votação a Moção de Repúdio n 001 que foi discutida pelos vereadores 
Glauber, Elias, Cleomar, Marcos, Paulo e Ivano. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Glauber solicitou a votação independente de 
resultado e que suas convicções não vão por ordem de nenhum líder e 
reiterou que na segunda feira esteve na presença do secretário de 
gabinete que em nenhum momento tentou explicar se. Em votação 
nominal a moção de Repúdio n 001 foi rejeitada tendo 3 votos a favor, 
2 abstenções e 5 votos contrários, tendo sido os votos a favor dos 
vereadores Marcos Martins, Cleomar e Glauber, os votos contrários de 
Alva Suzana, Vanuza, Ludovico, Elias e Simone e tendo as abstenções 
dos vereadores Ivano e Paulo. Em questão de Ordem Regimental a 
vereadora Vanuza disse que ouvindo as falas dos colegas afirma que 
não aceita que nenhum eleitor seja maltratado e que todos merecem 
ser respeitados e justificou que em tudo é preciso ouvir todos os lados 
e que não pode repudiar um ato que não assistiu. Em seguida o senhor 
presidente submeteu a discussão e votação em bloco a Indicação n 036 
e Indicação n 037 da vereadora Simone que foram discutidas pelos 
vereadores Simone, Ivano, Elias e Cleomar e seguiram aprovadas. 
Submeteu a discussão e votação em bloco a Indicação n 038 e 
Indicação n 039 do vereador Elias que foram discutidas pelos 
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vereadores Elias, Glauber, Ivano e Paulo e seguiram aprovadas sendo 
subscritas pelo vereador Glauber. Submeteu a discussão e votação em 
bloco a Indicação n 040 e Indicação n 041 dos vereadores Ivano que 
foram discutidas pelos vereadores Ivano, Ludovico e Elias e seguiram 
aprovadas, sendo subscritas pelo vereador Elias. Submeteu a 
discussão e votação em bloco a Indicação n 042 e Indicação n 043 do 
vereador Glauber que foram discutidas pelos vereadores Glauber, Alva 
Suzana, Elias e Ivano e seguiram aprovadas, sendo subscritas pelo 
vereador Elias. Submeteu a discussão e votação em bloco a Indicação 
n 044 e Indicação n 045 do vereador Cleomar que seguiram discutidas 
pelos vereadores Cleomar, Glauber, Elias e Ivano e seguiram 
aprovadas, sendo subscritas pelos vereadores Glauber e Elias. O 
senhor presidente solicitou que a secretária encaminhasse todas as 
indicações e projetos à prefeitura municipal. Agradeceu aos servidores 
pelo apoio e não tendo mais nada a tratar, declarou encerrada a sessão 
marcando a seguinte para o dia 09 de abril, devido ao feriado da 
Semana Santa, e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por 
mim Cleidiany Santos Oliveira que após lida e discutida segue aprovada 
e assinada pelos presentes.   
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